

# *Venezuela califica de positiva respuesta del mecanismo de Montevideo*

---



Caracas, 9 abr (RHC) El vicecanciller venezolano de Comunicaciones, William Castillo, calificó de positiva la respuesta de los países firmantes del Acuerdo de Montevideo ante el llamado del presidente Nicolás Maduro de dialogar sin violencia.

En declaraciones a la prensa local, el viceministro de Relaciones Exteriores recordó que el 6 de abril el primer mandatario venezolano solicitó a México, Bolivia, Uruguay y las naciones miembros de la Comunidad de Estados del Caribe servir como mediadores para una salida pacífica del conflicto que enfrenta el país sudamericano.

Castillo notificó que las autoridades implicadas respondieron positivamente, en aras de acompañar sobre la base del respeto a los principios de soberanía establecidos en la Constitución venezolana, en la solución de las controversias políticas mediante la negociación.

El vicecanciller aseveró que el presidente Nicolás Maduro mantiene la postura de intercambiar criterios en primera instancia con el pueblo, bajo la premisa de que la verdadera reconciliación pasa por la justicia, la reparación de las víctimas de crímenes de odio, la sanación de las heridas, y en ese marco de

diálogo se puede generar cualquier agenda.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187991-venezuela-califica-de-positiva-respuesta-del-mecanismo-de-montevideo>



**Radio Habana Cuba**